

**Kommunikation**

Postfach, CH-8022 Zürich  
Telefon +41 44 631 31 11  
[communications@snb.ch](mailto:communications@snb.ch)

Bern/Zürich, 28. Februar 2014

---

## **SNB-Bankrat: Rücktritt von Gerold Bühler und Nominierung von Heinz Karrer zuhanden der Generalversammlung**

Der Bankrat der Schweizerischen Nationalbank (SNB) hat an der heutigen Sitzung vom Rücktritt Gerold Bühlers aus dem Gremium per Ende April Kenntnis genommen. Gerold Bühler (geb. 1948, ehemals Präsident von Economiesuisse) gehört dem Bankrat seit 2008 an. Als Bankrat wirkt er an der Aufsicht und Kontrolle über die Geschäftsführung der Schweizerischen Nationalbank mit. Gerold Bühler ist zudem Vorsitzender des Prüfungsausschusses, der den Bankrat bei der Beaufsichtigung des Rechnungswesens und der finanziellen Berichterstattung sowie der Einhaltung von Gesetzen und regulatorischen Vorschriften unterstützt. Er ist ausserdem Mitglied im Entschädigungsausschuss. Die Nationalbank dankt Gerold Bühler bereits heute für seinen Einsatz und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Der Bankrat hat gleichentags entschieden, der Generalversammlung vom 25. April die Wahl von Heinz Karrer als Nachfolger von Gerold Bühler für den Rest der Amtsperiode 2012–2016 in den Bankrat der Nationalbank vorzuschlagen. Heinz Karrer (Jahrgang 1959) ist Präsident von Economiesuisse, dem Verband der Schweizer Unternehmen.